NFORMATION



新茶のよい香りが漂い 茶摘みの季節を迎えました。 若葉のやわらかな緑が目に美しく

お茶香るまち狭山市では

写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲 載してある写真の一部分を拡大したもので 何ページの何の写真でしょうか。

4月10日号の 写真クイズの答え

4/10号の写真クイズの答えは、 上写真 のとおり、20ページの狭山新茶と花いっ ぱいまつりの茶摘みの写真でした

解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛(5月31 日・当日消印有効)へ官製はがきでお送 りください。

ぜひ一度、ご賞味ください。

さわやかな狭山の風物詩です。

ハイドパークなど市内の桜の名所にたくさんのかたが訪れました ハイドパークや智光山公園の桜の園、 大変な賑わいをみせました。また、3月下旬からの1 市内のいたるところで美しい花を 新狭山公園など市内の桜

楽しむことができました。 なかでも、 の名所には、家族連れなど多くのかたが訪れ、 3月下旬から開き始めた桜は、4月に入るころには満開となり、 ハイドパークで恒例となっている夜間開園を行い、 市内だけでなく近隣市からも多くのかたが

智光山公園の木道では、

草花を観察しているグ

き抜ける初夏の風が爽やかさを運んでくれます。

木々の葉が若葉となり、

萌黄色の雑木林を吹

一の風が爽やかさを運んでくれます

の雑木林が

ループが、

思い思いに草花を愛でながら狭山の

目然を満喫している様子でした。

ライトアップされた夜桜を楽しみました。

クローズアップ





問い合わせ 広報課へ内線7161

May 1999

PHOTOG



ピッカピカの新一年生が、小学校の入学式に出席しましたピンク色の桜の花びらに囲まれて、真新しいランドセルを背負った

特に交通事故などに子どもたちが巻き込まれないよう、注意してあげましょう。 せながら大きな椅子に座って先生の話を聞きました。今までとは違い、小学校では授業が始まり、新 う中を、保護者に手をひかれた子どもたちが、ちょっぴり緊張した面持ちで登校し、足をブラブラさ しい友だちや遊びに慣れるまでは緊張が続きます。地域の皆さんや保護者のかたは温かい目で見守り、 4月8日、各小学校で入学式が行われ、新一年生約1千400名が出席しました。 桜の花びらが舞

バスに乗って公園に行ったよみんな仲良しお母さんといっしょ

元気いっぱい遊びました。どの遊具にまっしぐら。お友だちやお母さんと子どもたちは公園に着くとブランコや滑り台な童館バスに乗って上奥富運動公園に行きました。童月公日、小さな子どもたちがお母さんと児4月公日、小さな子どもたちがお母さんと児